

折り返し地点です

高3の3月1日に卒業なので高校生活は約35ヶ月。高2の9月で高校生活18ヶ月目。緊急事態宣言下で部活の無い夏休み明けという特殊な状況ではありますが、今が高校生活の折り返し地点です。振り返ってみてどうでしょう。何が思い出されますか？18ヶ月前、中学校の卒業式翌日の合格発表から順に丁寧に思い出してみましょ。思い出とまでは言えないようなちょっとしたイベントや事件・経験なんかでもいいです。出来るだけ沢山思い出してください。今時間がないなら後でも良いので。風呂とかトイレとかでかまわないから、時間をとって振り返って、思い出して。

「勉強ばかりで思い出すのもイヤだ。思い出なんていない。」なんて悲しい事は考えないで。良い思い出はもちろん良い物ですが、悪い思い出も捨てたもんじゃありません。思い出が無いよりましですし、辛い経験の方が人は成長するってこともありますから。というか、振り返って思い出があるってことが成長の証なんだと思います。これからも沢山の思い出が作れる高校生活を送っていきましょう。

久々のオンライン授業になりました

本来なら8月30日(月)から登校日でしたが、緊急事態宣言中の対応で登校できなくなりました。とはいえ、夏休みが延長された訳ではありません。緊急事態宣言中の竜一75回生の予定は以下の通りです。

8月30日(月) オンライン接続テスト

8月31日(火) オンライン学年集会 オンライン学習開始 (AMのみ)

9月1日(水)~10日(金) オンライン学習・面談期間(別紙時間割のとおり)

9月11日(土) 土曜講座 ←中止

9月13日(月)~通常授業になるといいけど分散登校や休校延長になるかもしれません。

※前期期末考査は1ヶ月ずらして10月4日(月)からの実施とし、10月実力考査は中止とします。

8月30日、31日の日程詳細

8月30日 8:20 から各クラスの Classroom の Meet へ接続開始 SHR 予行。

クラスごとに接続確認、カメラ・マイクのオンオフ確認等。諸連絡。

クラス全体の接続確認後、「75回生全体」の Meet への接続しなおす。学年集会予行。

31日からのオンライン学習について説明、確認。→解散。接続できなかった生徒を電話指導。

8月31日 8:20 各クラスの Classroom の Meet へ接続開始 接続確認

8:40 SHR 出席確認、当日の連絡。9:00までに「75回生全体」の Meet へ再接続。

9:00 学年集会開始 学年主任の話 他

9:40~ 2時間目 数学①前期末考査テスト(70分)

11:00~ 3時間目 CE のオンデマンド授業(55分)

12:00~ 4時間目 SHR 出席状況・学習状況確認、明日の連絡 →解散

9月1日以降 当日朝までに各クラスの Classroom で当日の時間割を指示。

8:20~ 各クラスの Classroom の Meet へ接続開始

8:25~ SHR → 6時間オンライン授業(別紙時間割のとおり) → 15:40~SHR → 解散

※6時間目の課題学習の時間にオンライン面談を実施します

Classroom から Meet への接続は必須です。できますか？

GoogleClassroom にはログインできていますか？ オンライン学習は Classroom から Meet に入っただけの活動が核になります。うまくは入れないからといって放置してはいけませんよ。30日8:20には各クラスの Classroom から Meet に入れるようにしておいてください。スマホであればアプリから入れた方が断然便利なので、まだできない人は別紙「アプリから Classroom マニュアル」を参照。どうしてもログインできない生徒には電話で指導します。

河合塾全統高2模試、お疲れ様でした。

どうでしたか？ 7月進研模試より難しかったんじゃないでしょうか。河合模試は一般的に進研模試より偏差値でいうと5くらい難しいと言われていています。採点結果が出るのは10月頭ですが、今すぐ自己採点して自分なりの結果を確認してください。全国偏差値とか気になると思いますが、今の時点で大切なのは「自分の強みや弱点を客観的に把握し、その都度自分で修正する」ことができるかどうか。順位を気にするのではなく中身を気にしましょう。また、夏休み前の学年集会でも話しましたが、努力の成果が数値に表れるのは半年ほどたってからです。コツコツと $+α$ の努力をして1月模試で自分が望む結果がでるといいですね。

それにしても、自宅受験、大変だったと思います。お疲れ様でした。片手未満の若干名がまだ届いていないですが、ほぼ全員郵送確認できました。よかった。当日、急遽 meet で教室のタイマーを写すというイベントを実施しましたが、参加者は60名ほどでした。学年の1/4ほどの参加ではありましたが、集中の助けになった生徒が多かったようです。

なんとなく「学校っていいな」って思いました。大量の勉強内容をたった一人で自学自習するのは常人ばなれした精神力が必要ですが、みんなで集まって教室で勉強すると1日6時間はなんとなくでも勉強できる。部活もやって、さらに自宅学習2時間くらいやっちゃえる。「皆やってるから」自然にできる。もちろん人によって温度差はあると思いますが、「学校という環境」は絶対に皆さんのプラスになっています。

今回、緊急事態宣言を受けて2週間の自宅でのオンライン学習となりましたが、なるべく学校と同じ雰囲気で行うように1日6時間の時間割を設定しました。SHR もやります。1年半前、入学式で翌日から自宅学習になる皆さんに「ストップではなくチェンジ」という話をした事、覚えてますか？ コロナ禍の特殊な状況ではありますが立ち止まっている場合ではありません。どんな形であれ「学びを止めるな！」。

7月進研模試の結果

模試の結果は既に過去のもので、過去は変えられません。変えられるのは未来だけ。結果を見て喜んだり悲しんだりするために模試を受けているわけではありません。結果から学び、成長するためです。

「成長」するために同封の「振り返りBOOK」を丁寧に隅から隅まで読んでください。表紙もちゃんと読むんですよ。個人成績表や採点済み答案用紙と見比べて自己分析し、何をやるべきか考え、見通しを立てて、行動を起こす…。うーん、夏休み明けにしてはやるべきことが多いかな…。いや、やれることが多いってことですね。自分を成長させる(自分の可能性を広げる)手段が沢山あるってこと。今は在宅だから時間はあるはず。チャンスを逃さず、やっつけちゃいましょう。

英検についてのお知らせ

第2回英検(10月実施)は学校では実施しません。受験したい場合は個人申し込みをお願いします。書店かネットです。申し込み締め切りは9月3日17:00です。締め切りをよくみて申し込んでください。

なお、第3回(1月受験)は学校での受験、申し込みも学校で行います。